



～どんぐりコーチから～

石和第四保育所のお友達！！元気になっているかな？ようへいコーチ・どんぐりコーチ・ねずみコーチはとっても元気です！！
パチパチキャッチやアクションキャッチなど、色々な技にチャレンジしながら、失敗しても何度も諦めないで「もう一回！」と声を出して頑張っていました！最後の試合でも勢いよくボールを追いかけ、みんなで協力しながらゴールを目指していました！応援の声も大きくてびっくりしました！
お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^ ^)/



～里吉 梨恵先生から～

毎日元気いっぱいの子どもたちなので、サッカー教室では思い切り身体を動かす経験ができ、楽しかったと思います。
コーチの話は分かりやすく楽しく子どもたちも興味を持ち真剣に聞いていました。
私たちもサッカー以外にコーチから学ぶこともたくさんありました。
楽しい時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることができ、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会